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到2021年4月19日，兴业银
行长春分行已经走过了11年的发
展历程。开业以来，长春分行零
售业务经历了三个发展阶段，即
2010年至2016年是打基础的七
年，分行各项零售业务平稳发展，
队伍不断壮大；2017年至2019年
是快速发展的三年，客户数量激
增，业务规模突飞猛进；2020年至
今，零售财富与私行转型取得显
著成效，零售业务成为分行转型
发展名副其实的“压舱石”。

树立品牌
打造一流财富银行

2017年以来，兴业银行长春
分行紧跟总行战略导向，确定了

“以财富转型为主，以消保赋能、

科技赋能、管理赋能三项赋能为
辅”的转型发展思路，开始加快向
零售转型的步伐。为此，分行从
提升客户经理专业化能力、培育
客户资产配置理念下功夫，利用
总行、优质三方培训机构资源，开
展覆盖产品体系、服务技能、沟通
技巧、法商教育等全方位、多层次
的培训，不断提升财富队伍的专
业化水平。同时，中后台从服务
一线向引领一线转型，通过建立
网点包干责任制，不定期走访网
点、走进客户，切实提升解决一线
问题的意识和能力。强化精细化
管理，通过科技支持、数据分析、
目标客户分析，实现了财富管理
从初级的大众服务到大数据精准
服务的转型，极大提升了财富服

务的精准度与财富管理的专业
性。

经过几年的深化转型，长春
分行财富品牌建设成效凸显：在
2020年华夏兴阳、宁泉兴悦、中银
顺兴、广发稳健、易方达悦兴5支
重点基金销售上，销量及完成率
均位列系统内类区行第一名，获
得总行“百亿贡献奖”。

重点发力
建设精品私人银行

近年来，兴业银行长春分行
高度重视零售私行业务发展，
2018年资管新规出台后，长春分
行积极布局，着力打造强大的私
行专业队伍，先后组建私行投资
顾问、私行客户经理、支行理财经

理三支队伍，并在2018——2019
年引入“兴飞跃”及“行知动力”私
行专业培训项目，形成了贯穿总
分支三级机构的“1+1+N”私行客
户服务模式及私行客户日常营销
服务的标准化工作方法。

2019年，兴业银行长春分行
在新办公大楼建设了环境一流的
私人银行中心，其设计荣获被誉
为欧洲设计界奥斯卡的意大利
A’Design Award 等多项国际
设计大奖。为提供更优质的服
务，该行配套建立了私行中心场地
管理办法、异业联盟管理办法、客
户服务实施细则；制作了私行中心
客户服务手册，内容涵盖从场地
巡检管理、到温湿度管理、到物品
备品管理，从访客智能预约、到影

院音量分贝大小、食品偏好的精
细化服务、到客户离开后的KYC
画像管理，摸索建立了以私行中
心为载体的私行客户服务流程。

经过不懈努力，兴业银行长
春分行四年来私行客户数翻番增
长，私行客户AUM接近130亿元，
增长31%，规模及增速稳居系统
内类区行及省内股份制银行榜
首。

接下来，兴业银行长春分行
将以11周年行庆为新起点，以创
造高品质生活实现更大突破为目
标，大力推进财富银行建设，为广
大居民提供更多优质财富产品，
为提高人民生活品质贡献力
量。/城市晚报全媒体记者 宋佳
静 报道

近日，“长春快速路高架桥下公
共停车场预计6月对社会开放”的消
息不胫而走，同时，也有长春市民发
现，快速路桥下的停车场有了新变
化，停车场的收费亭里已新安装了
电脑，这让市民感觉公共停车场真
的好像要收停车费了。

记者在踏查时发现，长春一些
高架桥下的公共停车场的收费系统
已经安装完毕，车辆可以自由出入
和停放。

踏查：
收费亭内新装了电脑
处于测试阶段免费停车

“这个快速路高架桥的公共停
车场正好靠近省前卫医院，利用率
特别高，现在停车场的一些设施已
经安装得差不多了，估计要收费
了！”市民王先生表示。

27日中午，城市晚报全媒体记者
来到了长春市朝阳区前进大街与繁
荣路交会处附近的快速路高架桥下
的停车场处。记者注意到，停车场地
面安装上了半米高的地桩，停车场内
停满了私家车，私家车可以自由出入
停车场，并没有收费的迹象。

在停车场的出入口处立着“长
春城投停车场”的牌子，长春城投停
车场建设管理有限公司还在此处立
着停车场管理制度和停车场收费公
告牌，公告牌上没有收费标准。停
车场内安装了收费亭、升降杆等，但
是无人值守。收费亭里已安装了新
的电脑。

另外，在南湖广场附近的快速

路桥下的停车场内的收费亭里也新
安装了电脑，高架桥墩柱上贴着“本
停车场进行功能测试，免费停放，车
损自负”的通知，也就是说，长春市
快速路高架桥下的收费系统基本准
备就绪，目前处于测试阶段，市民可
以免费停车。

回应：
高架桥下停车场
预计6月份可对社会开放

据了解，长春“两横三纵”快速
路桥下有106处停车场共4044个停
车泊位。但很长一段时间以来，快
速路有的路段桥下可以停车，有的
路段却不允许，不少市民呼吁，应该
将封闭的停车泊位腾出来，方便市
民停车，以此来缓解停车难的问题。

而对于长春市快速路桥下停车
场是否收费的问题，长春市建委相
关负责人称，在停车场安装电脑只

是为停车场收费做的前期准备工
作，关于快速路桥下停车场的收费
方案，相关部门正在按照办理程序
上报有关部门，目前还没有何时收
费的确切消息，在正式文件出台前，
任何单位和个人到停车场向车主收
费都属于违法的行为。目前，南部
快速路段下面的停车场正在进行车
辆安全、停车场设施测试，测试预计
6月完成。

记者从长春市人民政府12345
市长公开电话的回复中了解到，按照
长春市人民政府的要求，为缓解城市
停车难问题，在建设“两横三纵”快速
路之初，桥下部分空间规划了停车
场，为降低停车场出入口对交通影
响，减少安全隐患，已完成停车场出
入口交通影响评价，现正在研究方案
及施工事宜，预计6月份可对社会开
放。/城市晚报全媒体记者 陆续 实
习生许照彬报道陆续摄

“五一”小长假铁路运输
从4月29日开始，至5月6日
结束，共8天。为让旅客安全
出行、方便出行、温馨出行，
中国铁路沈阳局集团公司管
内沈阳、长春、大连等主要客
运站合理调整运力运能。

“五一”小长假客流以旅
游流、探亲流为主。为应对
客流高峰，沈阳局集团公司
在提前调研的基础上，加强
客流分析与预测，动态跟踪
客流变化情况，及时调整运
力运能。长春站计划加开长
春至珲春旅客列车22列，重
联动车组列车17列，最大限
度地满足旅客出行需求。

长春站坚持对进站旅客
进行测温，对售票室、候车
室、进出站通道等部位进行
定时消毒，做好常态化疫情
防控工作。同时组织休班工
作人员帮班值岗，依据客流
变化随时增开人工售票窗
口、进出站口、安检通道、检

票通道，统筹抓好疫情防控
和运输秩序。

长珲高铁沿线经过长白
山、松花湖、拉法山等众多风
景名胜区，被誉为“东北最美
高铁”。“五一”假期，沈阳局
集团公司在长珲高铁加开动
车组列车10.5对，延吉西、珲
春、吉林等主要车站列车间
隔均不到1小时，实现了公交
化开行。旅客无论是从蛟河
西站下车欣赏红叶谷美景，
还是从图们北站出站聆听着
图们江深谷的水声，或是从
珲春站出发领略中俄朝三国
的风光，都相当便利。

铁路部门提醒广大旅
客，“五一”假期加开临时旅
客列车较多，具体增开车次
和售票情况请关注12306网
站、12306手机客户端或车站
公告，提前安排行程，安全有
序出行。

/城市晚报全媒体记者
刘佳雪 报道

兴业银行长春分行11周年行庆系列报道三：

践行“以客户为中心”擦亮“财富银行”品牌

长春站计划加开
长春至珲春旅客列车22列

1. 基础设施
公募REITs
发售流程是
怎样的？
基础设施

基金份额的
发售，分为战略配售、网下询
价并定价、网下配售、公众投
资者认购等环节。基金管理
人或财务顾问通过向网下投
资者以询价的方式确定基础
设施基金认购价格后，投资
者按照确定的认购价格参与
基础设施基金份额认购。
2. 投资者参与基础设施基金
份额认购的方式包括哪些？

投资者参与基础设施基
金份额认购的方式有三种，
分别为战略投资者配售、网
下投资者配售和公众投资者
认购。
3. 基础设施基金战略投资者
范围包括哪些？

基础设施项目原始权益
人或其同一控制下的关联
方，以及符合网下投资者规
定的专业机构投资者，可以
参与战略配售。战略投资者

不得参与当次基础设施基金
份额网下询价，但依法设立
且未参与当次战略配售的证
券投资基金、理财产品和其
他资产管理产品除外。
4. 基础设施基金网下投资者
范围包括哪些？

基础设施基金网下投资
者为证券公司、基金管理公
司、信托公司、财务公司、保险
公司及保险资产管理公司、合
格境外机构投资者、商业银行
及银行理财子公司、政策性银
行、符合规定的私募基金管理
人以及其他符合中国证监会
及深交所投资者适当性规定
的专业机构投资者。
5. 投资者参与基础设施基金
投资有准入条件吗？

投资者参与基础设施基
金投资无准入条件要求，但
普通投资者在首次认购或买
入基础设施基金份额前，应
当通过基金销售机构或证券
公司等以纸质或者电子形式
签署风险揭示书，确认了解
基础设施基金产品特征及主
要风险。

基础设施公募REITs业务
之基金交易ABC（一）

长春快速路高架桥下公共停车场
预计6月对社会开放

“国虽有界，医者无疆，恪守职
业道德，提供医疗援助……”4月23
日，中国（吉林）第五批、第六批援萨
摩亚医疗队16位队员庄严宣誓。4
月27日，第五批医疗队启程前往萨
摩亚，中国（吉林）援萨摩亚医疗项
目第二周期援助将有序开展。

“第一周期任务是两年，每批队
员在萨摩亚需执行半年任务，但由
于受疫情影响，执行任务最长的队
员达到15个月。与第一周期不同
的是此次我们派出的医疗队增加了
妇产科和重症医学科2个科室，将更
好地帮助萨摩亚人民。”吉林省卫健
委国际交流中心主任郭彤彤告诉记
者，自2018年我省承担国家援萨摩

亚医疗任务以来，先后由吉大一院、
吉大二院、吉大中日联谊医院和吉
林省人民医院派出24位青年专家，
解决了当地相关专科的就医需求，
为萨摩亚医疗领域带来多项“首例”
或开创性工作，受到萨方高度认可。

今年3月，应萨摩亚政府要求，
中萨两国再次签署议定书，开启了
新一周期医疗援助项目。新一周期
合作为期2年。此次任务由吉林大
学第一医院和延边大学附属医院承
派，每批次8人，任务时间半年。

此次我省派出的第五批医疗队
由吉林大学第一医院神经外科、心
内科、泌尿外科、消化内科、病理科
等科室组成。第五批医疗队队长、
吉大一院创伤骨科副教授王铁军表
示，“前四批队员已经出色地完成了
任务，我们也将接过他们的旗帜，在
当地展现我们中国医生的风采。”

/城市晚报全媒体记者 朴松莲
报道 摄

中国（吉林）第五批援萨摩亚医疗队启程


